

Ibadah Doa Malang, 03 Desember 2013 (Selasa Sore)

Pembicara: Pdt. Mikha Sanda Toding

Matius 12:15b-21

12:15b Banyak orang mengikuti Yesus dan Ia menyembuhkan mereka semuanya.

12:16 Ia dengan keras melarang mereka memberitahukan siapa Dia,

12:17 supaya genaplah firman yang disampaikan oleh nabi Yesaya:

12:18 *“Lihatlah, itu Hamba-Ku yang Kupilih, yang Kukasihi, yang kepada-Nya jiwa-Ku berkenan; Aku akan menaruh roh-Ku ke atas-Nya, dan Ia akan memaklumkan hukum kepada bangsa-bangsa.*

12:19 Ia tidak akan berbantah dan tidak akan berteriak dan orang tidak akan mendengar suara-Nya di jalan-jalan.

12:20 Buluh yang patah terkulai tidak akan diputuskan-Nya, dan sumbu yang pudar nyalanya tidak akan dipadamkan-Nya, sampai Ia menjadikan hukum itu menang.

12:21 Dan pada-Nyalah bangsa-bangsa akan berharap.”

Pengenalan/ pengikutan kita kepada Tuhan jangan hanya sebatas untuk mengalami kesembuhan secara jasmani, tetapi harus ditingkatkan sampai mengalami kesembuhan secara rohani, terutama dari penyakit dosa. Pengenalan kita terhadap Yesus harus semakin meningkat. Kita mengenal Yesus lebih dalam sebagai Gembala, sebagai Kepala, Mempelai Laki-laki Surga. Dan kita juga akan dikenal oleh Tuhan. Jangan sampai merasa mengenal Tuhan tetapi Tuhan tidak pernah mengenal.

Matius 7:21-23

7:21 Bukan setiap orang yang berseru kepada-Ku: Tuhan, Tuhan! akan masuk ke dalam Kerajaan Sorga, melainkan dia yang melakukan kehendak Bapa-Ku yang di sorga.

7:22 Pada hari terakhir banyak orang akan berseru kepada-Ku: Tuhan, Tuhan, bukankah kami bernubuat demi nama-Mu, dan mengusir setan demi nama-Mu, dan mengadakan banyak mujizat demi nama-Mu juga?

7:23 Pada waktu itulah Aku akan berterus terang kepada mereka dan berkata: Aku tidak pernah mengenal kamu! Enyahlah dari pada-Ku, kamu sekalian pembuat kejahatan!”

Langkah-langkah untuk mengenal Yesus dan dikenal oleh Yesus:

1. Mengetahui Yesus sebagai Juru Selamat, sebagai jalan keselamatan.

Yohanes 14:6-7

14:6 Kata Yesus kepadanya: *“Akulah jalan dan kebenaran dan hidup. Tidak ada seorangpun yang datang kepada Bapa, kalau tidak melalui Aku.*

14:7 *Sekiranya kamu mengenal Aku, pasti kamu juga mengenal Bapa-Ku. Sekarang ini kamu mengenal Dia dan kamu telah melihat Dia.”*

Prosesnya:

- a. Percaya, lewat mendengar firman.

Yohanes 3:16

3:16 *Karena begitu besar kasih Allah akan dunia ini, sehingga Ia telah mengaruniakan Anak-Nya yang tunggal, supaya setiap orang yang percaya kepada-Nya tidak binasa, melainkan beroleh hidup yang kekal.*

- b. Bertobat, berhenti berbuat dosa dan kembali kepada Tuhan.

Ibrani 11:6

11:6 *Tetapi tanpa iman tidak mungkin orang berkenan kepada Allah. Sebab barangsiapa berpaling kepada Allah, ia harus percaya bahwa Allah ada, dan bahwa Allah memberi upah kepada orang yang sungguh-sungguh mencari Dia.*

- c. Baptisan air.

Roma 6:3-4

6:3 *Atau tidak tahukah kamu, bahwa kita semua yang telah dibaptis dalam Kristus, telah dibaptis dalam kematian-Nya?*

6:4 *Dengan demikian kita telah dikuburkan bersama-sama dengan Dia oleh baptisan dalam kematian, supaya, sama seperti Kristus telah dibangkitkan dari antara orang mati oleh kemuliaan Bapa, demikian juga kita akan hidup dalam hidup yang baru.*

Kita diselamatkan, mendapat hidup baru, hidup benar, hidup jujur.

2. Mengetahui Yesus sebagai Gembala yang baik dan Tuhan mengetahui kita sebagai domba-dombaNya.

Yohanes 10:14

10:14 Akulah gembala yang baik dan Aku mengetahui domba-domba-Ku dan domba-domba-Ku mengetahui Aku

Prosesnya:

a. Masuk kandang penggembalaan (ruangan suci).

Yohanes 10:1-2

10:1 Aku berkata kepadamu: Sesungguhnya siapa yang masuk ke dalam kandang domba dengan tidak melalui pintu, tetapi dengan memanjat tembok, ia adalah seorang pencuri dan seorang perampok;

10:2 tetapi siapa yang masuk melalui pintu, ia adalah gembala domba.

Sama dengan tekun dalam 3 macam ibadah pokok, yaitu ibadah raya, ibadah pendalaman Alkitab, dan ibadah doa.

b. Mendengar dan mengikuti suara gembala, taat dengar-dengaran.

Yohanes 10:3-4

10:3 Untuk dia penjaga membuka pintu dan domba-domba mendengarkan suaranya dan ia memanggil domba-dombanya masing-masing menurut namanya dan menuntunnya ke luar.

10:4 Jika semua dombanya telah dibawanya ke luar, ia berjalan di depan mereka dan domba-domba itu mengikuti dia, karena mereka mengenal suaranya.

c. Tidak mengikuti suara asing: ajaran sesat, gosip, dll.

Yohanes 10:5

10:5 Tetapi seorang asing pasti tidak mereka ikuti, malah mereka lari dari padanya, karena suara orang-orang asing tidak mereka kenal.

Maka Yesus sebagai Gembala baik akan mengetahui kita sebagai domba-dombaNya.

1 Petrus 2:25

2:25 Sebab dahulu kamu sesat seperti domba, tetapi sekarang kamu telah kembali kepada gembala dan pemelihara jiwamu.

Tuhan sebagai Gembala baik memelihara kita secara ajaib di tengah dunia yang sulit.

Yohanes 10:28

10:28 dan Aku memberikan hidup yang kekal kepada mereka dan mereka pasti tidak akan binasa sampai selamanya dan seorangpun tidak akan merebut mereka dari tangan-Ku.

Tangan Tuhan yang kuat melindungi kita dan memberikan hidup yang kekal.

3. Mengetahui Yesus sebagai Kepala, Suami.

Hosea 2:18

2:18 Aku akan menjadikan engkau isteri-Ku untuk selama-lamanya dan Aku akan menjadikan engkau isteri-Ku dalam keadilan dan kebenaran, dalam kasih setia dan kasih sayang.

Langkah-langkahnya: memiliki kesetiaan kepada Tuhan. Dimulai dari setia pada pengajaran yang benar, seperti carang melekat pada pokok anggur yang benar.

Yohanes 15:1-4

15:1 Akulah pokok anggur yang benar dan Bapa-Kulah pengusahanya.

15:2 Setiap ranting pada-Ku yang tidak berbuah, dipotong-Nya dan setiap ranting yang berbuah, dibersihkan-Nya, supaya ia lebih banyak berbuah.

15:3 Kamu memang sudah bersih karena firman yang telah Kukatakan kepadamu.

15:4 Tinggallah di dalam Aku dan Aku di dalam kamu. Sama seperti ranting tidak dapat berbuah dari dirinya sendiri, kalau ia tidak tinggal pada pokok anggur, demikian juga kamu tidak berbuah, jikalau kamu tidak tinggal di dalam Aku.

Lanjut setia dalam ibadah pelayanan.

Wahyu 2:10

2:10 Jangan takut terhadap apa yang harus engkau derita! Sesungguhnya Iblis akan melemparkan beberapa orang dari antaramu ke dalam penjara supaya kamu dicobai dan kamu akan beroleh kesusahan selama sepuluh hari. Hendaklah engkau setia sampai mati, dan Aku akan mengaruniakan kepadamu mahkota kehidupan.

Juga setia dalam nikah.

Maleakhi 2:14-16

2:14 Dan kamu bertanya: *â[?]?*Oleh karena apa?*â[?]?* Oleh sebab TUHAN telah menjadi saksi antara engkau dan isteri masa mudamu yang kepadanya engkau telah tidak setia, padahal dialah teman sekutumu dan isteri seperjanjianmu.

2:15 Bukankah Allah yang Esa menjadikan mereka daging dan roh? Dan apakah yang dikehendaki kesatuan itu? Keturunan ilahi! Jadi jagalah dirimu! Dan janganlah orang tidak setia terhadap isteri dari masa mudanya.

2:16 Sebab Aku membenci perceraian, firman TUHAN, Allah Israel--juga orang yang menutupi pakaiannya dengan kekerasan, firman TUHAN semesta alam. Maka jagalah dirimu dan janganlah berkhianat!

Setia dalam penyembahan kepada Tuhan.

Yohanes 4:23-24

4:23 Tetapi saatnya akan datang dan sudah tiba sekarang, bahwa penyembah-penyembah benar akan menyembah Bapa dalam roh dan kebenaran; sebab Bapa menghendaki penyembah-penyembah demikian.

4:24 Allah itu Roh dan barangsiapa menyembah Dia, harus menyembah-Nya dalam roh dan kebenaran.*â[?]?*

Penyembahan yang benar didorong oleh kebenaran firman dan Roh Kudus.

Roma 8:35-39

8:35 Siapakah yang akan memisahkan kita dari kasih Kristus? Penindasan atau kesesakan atau penganiayaan, atau kelaparan atau ketelanjangan, atau bahaya, atau pedang?

8:36 Seperti ada tertulis: *â[?]?*Oleh karena Engkau kami ada dalam bahaya maut sepanjang hari, kami telah dianggap sebagai domba-domba sembelihan.*â[?]?*

8:37 Tetapi dalam semuanya itu kita lebih dari pada orang-orang yang menang, oleh Dia yang telah mengasihi kita.

8:38 Sebab aku yakin, bahwa baik maut, maupun hidup, baik malaikat-malaikat, maupun pemerintah-pemerintah, baik yang ada sekarang, maupun yang akan datang,

8:39 atau kuasa-kuasa, baik yang di atas, maupun yang di bawah, ataupun sesuatu makhluk lain, tidak akan dapat memisahkan kita dari kasih Allah, yang ada dalam Kristus Yesus, Tuhan kita.

Hasilnya:

- a. Tuhan mengenal kita sebagai tubuhNya. Tuhan tahu segala masalah yang kita hadapi dan tangan kasih kemurahan Tuhan diulurkan untuk memberi kemenangan.
- b. Tangan kasih kemurahan Tuhan menolong kita, memberi kekuatan untuk melenyapkan ketakutan sehingga kita mendapat ketenangan.

Wahyu 1:17

1:17 Ketika aku melihat Dia, tersungkurlah aku di depan kaki-Nya sama seperti orang yang mati; tetapi Ia meletakkan tangan kanan-Nya di atasku, lalu berkata: *â[?]?*Jangan takut! Aku adalah Yang Awal dan Yang Akhir,

- c. Tangan kasih kemurahan Tuhan mengangkat dan meninggikan kehidupan kita.

1 Petrus 5:6

5:6 Karena itu rendahkanlah dirimu di bawah tangan Tuhan yang kuat, supaya kamu ditinggikan-Nya pada waktunya.

Sampai kita diangkat ke tahta Tuhan, menjadi mempelai wanita Tuhan.

Tuhan memberkati.